



1997-98年度RIテーマ



## Show Rotary Cares

for your community  
for our world  
for its people

ロータリーの心を  
あなたの住むところ  
私たちの世界  
そこに住むすべての人々に

グレン W. キンロス

1997-98年度  
RI会長

テーマロゴの4本の右手の由来  
Object of Rotary  
The Four-Way Test  
Four Avenues of Service

事務所 海南市日方1294

海南商工会議所内

TEL (0734)83-0801

FAX (0734)83-2266

例会日 毎週月曜日 12時30分

♣ 第1例会のみ 18時30分

於 商工会議所4F

会長 大澤祥宏 幹事 早川満  
SAA 木地義和会報委員会 ◎田村健治 ○谷脇良樹  
岩本吉平 橋爪哲生  
前田洋三 西峰義文  
荻野昭裕 瀬藤友子  
土岐啓次郎 吉田昌生

# Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN

第1083回 例会 平成10年3月9日(月)午後12時30分

於 海南商工会議所 4F

- 開会点鐘 大沢祥宏 会長
- ロータリーソング 「それでこそロータリー」
- ビジター紹介 片畠宏造様 (和歌山東南RC)
- 出席報告 会員総数 73名 出席者数 50名  
出席率 72.46% 前回修正出席率 84.06%
- 会長報告 大沢祥宏 会長

皆様こんにちわ! ビジターの片畠様よくお越し下さいました。有難うございます。

奥様同伴 I DMが先週ぐらいから各班に分かれて実施されていますが、色々活発な御意見が出ている様にうかがって居ります。今日は献血例会となっていますが、その間に I DMの終了した組から発表が予定されていますが、楽しみにして居ります。よろしくお願ひ致します。

過日、GSEの最終の打合せ会に上芝委員長が御出席下さいました。ごくろうさんでした。又、後程報告があろうかと思いますが、よろしくお願ひ致します。

後になりましたが、岡田先生宅の新築祝にクラブより早川幹事さんと御一緒に行って参りました。遅くなりまして申し訳ございませんでした。

### 6. 幹事報告

#### ○メーフィップ

3/5 中村雅行君 (海南西RC)

" 名手 広之君 ( )"

#### ○例会臨時変更のお知らせ

粉河RC 3/25(水)→3/26(木) PM 18:00~

(3クラブ合同例会の為)

JA紀の里ふるさとセンター 2F

和歌山城南RC 4/2(木)→4/3(金) 19:00~

和歌山ターミナルホテル 6F

4/9(木)→4/4(土) 14:30~

和歌山ターミナルホテル 6F

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

- |              |                  |
|--------------|------------------|
| ① 真実か どうか    | ② みんなに公平か        |
| ③ 好意と友情を深めるか | ④ みんなのためになるか どうか |

## 7. IDMの報告

1 組 西峰 義文君

3/1 日於花泉 8名出席

奥様方から見た海南東RC像

夫婦例会をもっと増やしてほしい。夜間例会の帰りが遅い。例会にゲストでなくともよいから参加できないか。他のIDMでの意見をまとめて知らせてほしい。中国以外オーストラリアの女性でキャンディのアルバイトをしながら日本を勉強したいという人がいる限られた国だけでなく、他の國の人達も来てもらえるRCでありたい。

21世紀に向けて國の行革のようにRCも改革してゆかねばならない。

3 組 上芝 良造君 2/28

えびす会の奄美の反省にはじまり、女性の会員増強について現状ではなかなか難しい。

4 組 辻 秀輝君

2/26 桃華にて 10名出席

会員増強をはかるより現在の会員の親睦を深める方が先との意見もある。月1回でよいから奥様方もこういう楽しい食事会などやってほしい。IDMも同じメンバーで2回続けるとより親睦が深まるのでは。

4組はもう一回持つ予定。21世紀に向けて海南東RCも、日本とともに絶対安泰との富田敬之佑リーダーの話でまとめる。

5 組 山名 正一君

3/3 於シャンボール 7名出席

妙齢の奥様方の参加を得て精一杯はりこんだ料理に大いにしゃべってほしかったのに何を警戒してか旦那方がしゃべりぱなししかしRCの改革、人間同志のつきあい方など本音で人生哲学にまで話が発展、改革については一人一人考えてゆこうという他なし。会員の親睦の方法論はRCの永遠のテーマであるとの結論で、本音で語り合えた事に感謝。

## 6 組 新垣 勝君

2/25 於シャンボール 11名出席

会員増強について月曜休みの女性について具体的に考えよう。東RC像について、主人を通して異業種の人と知り合い、新会員にも声をかけてもらつてうれしかった。21世紀に向けてRCの目標を地域の活性化におき、先頭に立つ行政にも働きかけてゆく、国際奉仕とか遠くのことばかりではなく、海南・海草とかもっと身近なところで目に見える奉仕の方がよいのではないか等の意見が出た。

7 組 中村 文雄君

2/27 於シャンボール 8名出席

女性会員が入会しやすい環境を考慮する必要がある。他のことで批判する事はあってもRCに批判はなく、楽しく例会に出かけるし、気楽につきあえて楽しいことばかり。とにかく健康な体づくりをしてすばらしい21世紀を迎える。大沢会長からいろいろな役をやらせてもらい、忙しくてたいへんではあったが貴重な経験であり、いろいろな人と交わって有意義であった。

RCについて外部の人に説明できるようにならなければならないが、RCのよいところは、人と人とをつなぐきづなをつくつてゆくすばらしい人間関係にある。和気あいあいで楽しく、来年の今月今夜再会しようと約して閉会。

## ~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~

岡田 雅晶君 クラブから新築のお祝いを頂きありがとうございました

瀬藤 友子様 IDM欠席してどうもすみませんでした

柳川和一郎君 3月6日和歌山県教育功労賞社会教育部門で表彰状と銀盃をいただきました

前田 洋三君 IDMありがとうございました